



**BOLETÍN INFORMATIVO, NO GENERA ORDEN DE INSERCIÓN**

**Teoloyucan; 14 de marzo del 2024**

## **HAY UNIDAD EN LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO: ENRIQUE VARGAS**

- **Existe un ánimo muy positivo hacia nuestras propuestas**
- **Recorre calles de Teoloyucan y Melchor Ocampo**

En su visita a Teoloyucan, el candidato al Senado de la República por la alianza Fuerza y Corazón por México, Enrique Vargas del Villar, aseguró que en sus recorridos por la entidad ha visto un ánimo muy positivo y de unidad en torno a la coalición de los partidos PAN, PRI y PRD.

Acompañado por la clase política de los tres partidos del municipio, Vargas del Villar reiteró que en esta contienda electoral "vamos en coalición y tenemos que ganar en coalición".

Tras escuchar el respaldo de ex presidentes municipales de Teoloyucan, como Gerardo Liceaga y Juan Salvador Montoya, el aspirante al Senado reiteró su compromiso de trabajar por la salud y bienestar de las familias.

Después de escuchar a comerciantes, peatones, automovilistas, hombres y mujeres de todas las edades que encontró a su paso, Vargas del Villar les invitó a salir a votar el próximo 2 de junio para que de la mano de Xóchitl Gálvez se recupere el país.

En Melchor Ocampo, Enrique Vargas del Villar, señaló que desde el Senado regresará el seguro popular para las familias, así como el fondo para la seguridad Fortaseg y ambos serán elevados a rango constitucional.

Asimismo, detalló que buscará que las colegiaturas de todos los niveles educativos sean deducibles de impuestos.

En este municipio fue recibido por líderes sociales y políticos quienes se comprometieron a buscar los votos necesarios para que Enrique Vargas del Villar llegue al Senado de la República y con ello volver al México de las instituciones.

\*\*\*\*

